

6/23五浦

「口の九の風潮で職を失つたり、収入が減つたりした人の苦境が続いている。物価高騰も追い打がをかけています。暮らしに困難を抱えている人を支える上で欠かせないのが、臨時の特別給付金など」とともに「住まいの支援です。コロナ禍で収入が途絶え家賃を支払えなくなり、住まいの確保と同時に、シルケースは少しありません。『住まいの貧困』を開闢するにあたり、は政治の大きな責任です。結選選でも問われる重要な課題です。

「口の九の風潮で職を失つたり、収入が減つたりした人の苦境が続いている。物価高騰も追い打がをかけています。暮らしに困難を抱えている人を支える上で欠かせないのが、臨時の特別給付金など」とともに「住まいの支援です。コロナ禍で収入が途絶え家賃を支払えなくなり、住まいの確保と同時に、シルケースは少しありません。『住まいの貧困』を開闢するにあたり、は政治の大きな責任です。結選選でも問われる重要な課題です。

住まいの貧困打開

主張

平成19年度の53倍です。

同給付金は、失職し家賃が払えない人々を対象に自治体が一定額を上限に家賃額を支給する仕組みです。88年のワーマン・ショックの際、原型となる制度がついでれ、その後、国民の運動で改善・拡充させてきたものです。

確保給付金をベースにした「個人的な家賃補助制度」の実現を要求する意見が強まっている。

日本共産党的宮本徹議員は、この衆院厚生委員会で、住居確保給付金のコロナ特例の恒久化、家賃補助制度へ発展させることを提案しました。後藤茂之厚生相は「検討したい」と答えました。家賃補助制度恒久化の決断は急務です。そもそも政府の住宅困窮者対策

公的責任を果たす政治に

家賃補助制度の恒久化を急げ

は賃貸です。用に最大4万戸を貸すと補助して家賃を低廉化する「住宅セーフティネット制度」が17年に始まりました。貧困を低所得者や高齢者に安い提供してもらおうことが趣旨ですが、ほとんどの普及してしません。21年度の実績は全国で20,000戸です。Jの仕組み頗るでは、支援を求めてる人に必要な住まいが行き渡りません。

生活困窮者への住宅支援策に緊急に取り組むことと合わせて、矛盾を拡大させた住宅政策を抜本的に切り替えることが不可欠です。